












	クラブプロフィール
	ミッションビジョン
	事業報告・財務報告
	入会案内・申込
	スケジュール



















[2022/02/12]富山中ロータリークラブ例会にて卓話をさせて頂きました

2022年2月9日

ホテルグランテラス富山で開催されました富山中ロータリークラブ例会にて卓話をさせていただきました。

「富山におけるまち・ひとづくり　～スタジアム構想の重要性～」と題し30分間スピーチいたしました。

リアルとZOOMによるハイブリッドでしたが36名の皆様に、今なぜスタジアム構想なのか…その背景、根拠、富山にあるべきビジョンについてご理解を得ることができました。

終了後「とっても良かった」「ぜひ頑張ってほしい」「これからの富山には必要」などの反響がありました

今後も引き続きあらゆる機会を通じて機運を高め、波紋を広げていきたいと思います。

お声をかけていただきました、富山中ロータリークラブ様に心より感謝申し上げます。

 

  

 


（続きを読む）




[2022/02/12]「持続可能な楽しむ街へ～スタジアムからはじめよう～」 第4弾開催しました


2021年12月19日

スポーツコミュニティでとやまの未来を語る会「持続可能な楽しむ街へ～スタジアムからはじめよう～」

第4弾「選手から見た理想のスタジアム」に雪が降り積もる悪天候の中、田畑裕明総務副大臣をはじめ会社員から議員、主婦、学生など30名の方々にご参加いただきました

ゲストパネラーの堤様、白﨑様よりこれまでの経験から　

「お客さんと近いとやる気になる」

「四角くおおわれた狭いグランド、コートだと微妙なロングキックやサーブがしやすく、質の高いプレーがしやすい」

など施設や観客の様子で大きく影響を受けてしまうお話をいただいた上で、参加者を交え4グループに分かれて対話を行い、↓のような提言に至りました。




次回第5弾は1/22(土)同会場・同時刻に↓の内容にて開催いたします。浦和・鎌倉・富山において実践されている「まちづくり・ひとづくり」×「夢あるクラブ・スタジアムの必要性」がメインテーマとなります。




年内には正式にリリース、告知いたします！

ワクワクする富山の創造に向け、万障繰り合わせの上ご参加いただきますようお願い致します




ご参加者各位、パネラーの堤様、白﨑様、また会場をご提供いただきました株式会社新日本コンサルタント様、取材報道いただきましたチューリップテレビ様、北日本新聞様(告知)、富山新聞様に心より感謝お礼申し上げます。

 

   




（続きを読む）




[2022/02/12]年末を迎えて

2021年12月3日

今年も多くの方々に支えられ、TSCは17期目の年末を迎えようとしています。

これからもTSCビジョン達成に向かって着実に進む所存です

皆様に心より感謝申し上げます。

 

 


（続きを読む）




[2022/02/12]富山マラソン

2021年11月7日


スポーツの日




と言って良いほど最高の天候となった日曜は、過去のマラソン全て「TSC」ロゴが入ったランニングシャツで走っていただいているTSCクラブハウスパートナー「すし居酒屋大海」坂口マスター他関係者の応援に出かけました

皆さんとてもいい顔して走っていました

来年もTSCロゴを入れて走ってくれる方を募集いたします！

もちろんランニングユニホームはTSCから支給いたします

ご応募、ご予約お待ちいたしております

  




（続きを読む）




[2022/02/12]藤井富山市長表敬訪問

2021年10月29日

藤井富山市長を訪問させていただきました。

「スポーツの社会的資本」「スポーツコミュニティ」で富山市の課題を解決または軽減し、魅力をさらに高めていくために何ができるのか…について約30分対話させていただきました。

スポーツマンシップ溢れる藤井市長との対話は、TSCとしてさらなる具体的アクションに繋げられそうです。

 


（続きを読む）




[2021/09/03]東京オリンピック 閉幕


東京オリンピックよかったですね




終わってみればコロナなどの「脅威」を逆手にとり、次への「機会」としたようです。スポーツが織り成す素晴らしいマネジメント力です

2011年、スポーツ基本法（昭和36年制定）はその全文が↓写真のとおり改正(前文のみ掲載)されました。学校体育中心から国民一人一人の権利として与えられたことは記憶に新しいと思います。

以後、中々その実感がわきにくい日々だったように感じますが、今回前文に記されている

■スポーツを親しみ、楽しみ、支える活動

■人間関係の希薄化等の問題を抱える地域社会の再生に寄与する

(黄色塗りつぶし部分↓)

などに多くの国民が触れることになったのではと思います。

「戦後スポーツの時代は終わった」と言えるかもしれません。




次はその前文のはじめにある「スポーツは・・・運動競技その他の身体活動であり・・・」と記されている部分に「身体活動だけでなく気晴らしや仲間づくりを含め、スポーツマンシップを兼ね備えた人間形成である」がつけ加わえられる時代にしたいものですね




そのために必要なもの・・・

アイディアを出し合い、アクションにつなげていくのは私たち自身です。

スポーツに感謝します。

ありがとう。

 

 




（続きを読む）




[2021/09/03]富山大学院生からの手紙

先日「フツーの体育教師の僕がJリーグクラブをつくってしまった話」をお読みいただきました富山大学大学院2年生金田華実さんからお手紙をいただきました。

記されている言葉には

「学校内に留まらず様々な機関や場所に自ら赴くことを恐れない」

「学校や生徒をサービスという視点で捉える」

「私自身が地域やスポーツのことを追求し、触れて好きになる必要がある」

などこちらこそ背中を押された気持ちになることができました。心より感謝申し上げます

金田さんの保健体育科教員志望の夢が叶うことを祈念致します

理想に反することが多々あると思いますが、ゴールを見据えあきらめないでがんばってください。

これからも教師を目指す皆さんの少しでも支えとなるようがんばります

 

   


（続きを読む）
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2022年7月29日現在

■募金累計額　1,609,395円

■招待できた福祉施設数18





唄うおでん屋 茶文

中華料理 粋宏閣

酒と人情料理 だい人

酒菜工房 だい

すし居酒屋 大海

たまりBAR ペイズリー


海鮮処 かみしま


ミュールヘアー

「和洋旬菜　新」

ゴールドカレー富山豊田店

かみふうせん

Shiny Mountain

姑娘

中田自動車有限会社





2021年3月31日現在

■自販機設置状況
























































Hitoshi Saeki

バナーを作成


















